

AWDI

Babinsa Nogosari Koramil 0824/13 Rambipuji Hadiri Pertemuan RT/RW, Ajak Sukseskan Pilkada dan Jaga Netralitas

Siswandi - RAMBIPUJI.AWDI.OR.ID

Oct 11, 2024 - 12:41



JEMBER – Hajatan pesta demokrasi Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada)

Serentak tahun 2024, Yaitu pemilihan Bupati dan Wakil Bupati, Gubernur dan Wakil Gubernur yang semakin dekat, menjadi perhatian semua pihak agar pesta demokarasi tersebut sukses dan bejalan lancar damai dan demokratis.



Demikian halnya dalam pertemuan Ketua Rukun Tetangga (RT) dan Ketua Rukun Warga (RW) di Desa Nogosari yang dilaksanakan di Balai Desa Nogosari dan dipimpin oleh Kepala Desa Osa Hosada, dihadiri Babinsa Sertu M Nurhafidz, Bhabinkamtibmas serta para Ketua RT/RW. Pada Kamis 10/10/2024 Jam 19.00-23.00 Wib.

Dalam sambutannya Sertu M Nurhafidz mengajak para ketua RT/RW untuk ikut berperan aktif dalam menjaga persatuan dan kesatuan masyarakat, mensukseskan Pilkada Serentak 2024, dan selalu menjaga netralitas, sehingga pemilihan dapat berjalan dengan tertib, lancar dan demokratis.



Danaramil 0824/13 Rambipuji Kaptен Cba Nur Ismoyono dalam wawancaranya

pada Jum'at 11/10/2024 membenarkan adanya kegiatan tersebut yang dilakukan tadi malam, dalam kegiatan tersebut kehadiran Babinsa disamping memenuhi undangan Kepala Desa, tentunya menjadi bagian dari kesempatannya untuk berinteraksi dengan para ketua RT/RW sebagai bagian vital kelompok masyarakat.

Dan dalam kesempatan tersebut merupakan kesempatan kita untuk menyampaikan dan mendukung program pemerintah, seperti pelaksanaan Pilkada yang mulai menggeliat ditengah-tengah masyarakat, dan menjaga stabilitas keamanan wilayah binaannya. Tegas Danramil 0824/13 Rambipuji.

Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah mendukung apa yang disampaikan Babinsa, kegiatan yang dilaksanakan seperti ini, tentunya lebih efektif dalam menyampaikan pesan-pesan positif kepada masyarakat desa, karena posisi ketua RT/RW merupakan posisi strategis yang selalu bersama masyarakat, dan menjadi tumpuan masyarakat di tiap-tiap lingkungan wilayahnya. Tegasnya. (Siswandi)